
valutando anche un ticket pediatrico per le minied i miniatleti )come se questa fosse sempre una

prestazione sanitaria del sistema regionale da erogare ai singoli cittadini , e non una prestazione privata.

tl
Ringraziando nuovamente per la disponibilità dimostrata, in attesa

di sviluppi di quello che vogliamo considerare un primo mornento di confronto e di reciproca conoscenza,

porgiamo saluti.

ll Consiglie

per il Coordinamento EPS di Cremona


